

## Neue Helfer im Kloster Engelberg



Melk B. – einer der neuen Helfer (Bild: Michael O.)

### **Engelberg – Kräftige Engelberger Kinder pflanzen im Garten des Klosters Engelberg Kartoffeln an und verkaufen diese bei der Eröffnung des neuen Schulhauses Engel-Bengel im September 2015.**

Am Montag und heute Mittwochmorgen werden im Gartenbau Kartoffeln gesteckt. Die Übersicht, dass sie richtig gesteckt werden, hat Herr Bruno Limacher. Die Idee war eigentlich, dass man die Kartoffeln im Garten des neuen Schulhauses Engel-Bengel anpflanzt, aber weil der Garten noch nicht fertig ist, suchte die Gruppe eine Alternative.

Am Montag wurden „Lady Crystal“-Kartoffeln angepflanzt und heute „Charlotte“-Kartoffeln. Beides sind Frühkartoffeln, die man super zu Spargeln und Raclette genießen kann. Im Ganzen werden 25 m<sup>2</sup> Kartoffeln gesetzt, davon 16 m<sup>2</sup> von der Sorte „Charlotte“. Die Kartoffeln reifen über den Sommer an und werden dann bei der Eröffnung des Schulhauses Engel-Bengel verkauft.

Einige der fünf Kinder des Workshops arbeiteten zum ersten Mal in einem Garten. Die Kinder arbeiteten sehr ruhig und mit viel Freude.

*Michael O.*